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PTA会員様

登下校の見守りの仕方を検討しています

集団登校の廃止へのご理解ありがとうございます。
集団登校の廃止により、子供たちの見守り活動の仕方を校外指導委員会を中
心に検討しています。１０月に校外指導委員が試験的に実施している登下校時
の見守りの結果を検証し、令和５年度４月より保護者の皆様とも協力して見守
り活動をしていく予定です。
見守りの仕方につきましては、 見守り活動のご案内資料を配付予定となっ

ておりますので、そちらにてご確認のほどよろしくお願いいたします。

無理をせず、ゆるやかな見守り活動をみなさんと一緒にスタートができれ
ばと思います。

寒さが一段と厳しくなってまいりましたが、いかがお過ご
しでしょうか。
日頃よりＰＴＡ活動にご理解、ご協力をいただき誠にありが
とうございます。
コロナウイルスに対する配慮が欠かせない日々が続いて

おり、まだまだ制限のある学校生活が続いております。さら
に今年はインフルエンザの流行も懸念され、１日でも早く日
常生活に戻ることを願いながら、今できるＰＴＡ活動を行っ
てまいりますので、保護者の皆様には引き続きお力添えを
賜りますようお願い申し上げます。



９月８日、横浜市PTA連絡協議会からの優良
PTA表彰に引き続き、神奈川県教育委員会
からも優良PTAとして表彰を受けました。
神奈川県内の小学校
３５０校のうち、横浜
市内の小学校での
受賞は９校だけでし
た。

日本PTA全国協議会より日本PTA会長表彰を受けました！

神奈川県教育委員会より優良PTAの表彰を受けました！

１１月１８日にホテルニューオータニで行われた公益
社団法人日本PTA全国協議会主催の表彰式におい
て、日本PTA会長表彰を受賞いたしました。
横浜市PTA連絡協議会より推薦をいただき、今回
の受賞となりました。
横浜市PTA連絡協議会から表彰、そして神奈川県
教育委員会から表彰、さらに日本PTA全国協議会か
らの表彰と、昨年度のPTA活動が認められました！

令和３年度PTAの表彰の軌跡

横浜市PTA連絡協議会より優良PTAの表彰を受けました！

【表彰理由】
集団登校についてアンケートを実施し、
より安全安心な通学について、保護者
の考えを明確にしたことにより、登校時
の改善点について検討できる素地を整
えた。
地域とＰＴＡが協力し「菜の花ガーデン
プロジェクト」を発足し、菜の花の花壇
づくりを行った。
また、ICTツールの導入に取り組み、保
護者からの意見収集等を行うなど効率
化を進めた。

６月１６日、横浜市
PTA連絡協議会、令
和３年度の白根小
PTAの組織・活動等
に対して表彰状と
感謝状をいただき
ました。



書記 酒井晃子

白根小学校のある地域は、地域で子どもた
ちを見守ろうという意識の高い地域だと感
じました。その中で育っている子どもたち
は、自分の近くの友達だけではなく、他学
年の友達まで思いやれる子どもが多いよう
に思います。集まって話し合うような事が
できない一年でしたが、配付物を通して、
学校、保護者、子どもたちの思いが繋がる
助けに、ほんの少しでもなったのであれば、
嬉しく思います。

書記 福川知子

今回の受賞、とても嬉しく思います。PTA
役員に携わり、子どもたちのために活動し
ている保護者・地域・先生方の思いを改め
て確認することができ、書記としてそれを
伝えるために努めてまいりました。貴重な
経験になりました。

会計 宮田愛

コロナ禍でいろいろと制限がある一年間で
したが、このような賞を頂けたのは、PTAの
皆さまや学校、地域の方々のご協力があっ
てこそのものだと感じております。貴重な
経験をさせていただき、とても感謝してお
ります。

会計 遠藤幸子

皆様からの会費を預かるというとても責任の
ある役職でしたが、予算の中で子どもたちや
学校や保護者のために何が必要かを考え、何
度も話し合い、大切に使わせていただきまし
た。PTA活動で先生や保護者や地域の皆様と
関われたこと、とても感謝しております。

副会長 宅間珠美

皆様と活動してきた事が評価されてこのよ
うな賞を頂けたこととても嬉しく思います。
昨年一年間は色々な方々と関わりたくさん
勉強させてもらいました。多忙な日々も多
かったですが、楽しい一年間でした。

副会長 松浦良美

コロナのPTA活動は試行錯誤の連続でしたが、
本部役員や委員会で知恵を出し合いICTツー
ルの活用や集団登校の見直しに取り組むこと
ができました。結果としてこのような栄誉あ
る賞をいただけたことを大変嬉しく思います。
皆様のご協力を心より感謝いたします。

受賞した昨年度のPTA本部役員の声

会長 平山晴章

白根小学校PTAの日ごろの活動が評価され、今回の市、県、全日本の表彰となりました。正直、
市の表彰は巡り合わせな部分がありますが、県と全日本は市PTAからの推薦ということで、純粋
に活動が評価されての受賞のようです。これも昨年度はもちろん、これまで白根小学校PTA活動
に携わってこられた全ての人が築いてこられた土台の賜物だと考えております。受賞することが
目的ではありませんが、これまで歴代の役員・委員の方が試行錯誤されて培ってきたものが間
違ってはなかったと、一つの形になったことは大変喜ばしいことだと思っています。
今後も試行錯誤しながら、ある程度ゆるく、しかし子どものためには真剣になれる白根小学校
PTAとなるよう、活動していきたいと思います。



【改定内容】
委員の選出対象を【各学年】から【原則新２～６年の各学年】に変更することといたしま
した。また、校外指導委員の選出方法についても、集団登校の廃止に伴い他の委員会
と同じ選出方法に変更いたしました。

【改定理由】
現在、１年生保護者からも委員選出をしているため、各委員会の引継ぎが４月中旬以
降に行われています。そのため引継ぎと新年度の活動が同時進行になり、その後の
本部運営や委員会活動に影響が出ているため上記の改定を行い、PTA活動をスムー
ズに進めることを目指します。

PTA規約の細則を改定いたしました

横浜市安全教育振興会（安振会）の補助金にて、「車いす
バスケットボールプログラム」を申し込み、１１月２５日にパ
ラアスリートの講師の神保 康広（じんぼ やすひろ）さ
んを体育館にお招きして、他者を受け入れることを学び
ました。５年生の授業の一環として開催され、５年生の保護
者の方にもご参加をいただきました。

旭北地区連合自治会まちぐるみ５０周年記念祭

１０月８日（土）に、旭台中央公園に
おいて旭北地区連合設立５０周年
記念祭が開催されました。
連合設立５０周年を記念し、将来を
担う子供達を中心に、地球環境な
ど今後の５０年に向けて夢を語り合
い、音楽や絵画を楽しみました。
白根小からは、６年生の有志による
ソーラン節を披露いたしました！

🏀あすチャレ！スクールを開催しました🏀

※画像加工を施しています。



花壇作りをしています

10月19日に、掲揚ポール横の花壇に地域のガーデンサポーターの皆様と一緒に菜の花
を咲かせようと、種を植え育てています。また、環境委員会の児童たちと花壇ボラン
ティアの保護者及び地域のガーデンサポーターの皆様が、昇降口前の花壇にパンジー・
ノースポール・金魚草を植えてくれました。

今年度のPTA活動の一環としてペーパーレス化を進めてまいりました。
・PTA総会の報告書
・役員会・運営委員会での議事録
・PTAだよりなど

📜ペーパーレス化を進めています📜

PTA会議室のコピー機を新しくしました

横断幕を作成しました

運動会の時に気づかれた方もいらしたと思いますが、
掲揚ポール横の花壇のところに横断幕を設置しました。
学校目標をいつでも子どもたちが見られるようにとの
思いから、校庭に設置をいたしました。

PTA会議室にあるカラーコピー機ですが、２０１３年より５年間リース
をし、さらに契約を５年間延長して１０年間使用しましたが、老朽化
に伴い新しいコピー機で契約をいたしました。



運動会のご協力ありがとうございました！

《ＰＴＡ声の箱 設置場所》

１ ・ ６年昇降口
（正面の壁の柱付近）

《PTAメールアドレス》

shiranepta@yahoo.co.jp

P
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PTA声の箱

皆さまの貴重なご意見をお寄せください
要望・質問などございましたら、ぜひお聞かせ下さい（無記名で構いません）

貴重なご意見を心よりお待ちしております

１１月１２日に秋晴れの心地よい晴天の下、無事運動会が開催されました。保護者の
皆様には、入校許可証の携帯などご協力をいただき、ありがとうございました。また、
たくさんの保護者ボランティアの皆様に、前日準備・当日の受付・優先席の誘導・後
片付けなどご協力をいただきましてありがとうございました！

１年生遠足への見守りボランティア
のご協力ありがとうございました！

雨のため、１０月２０日に延期となった１年生の四季の森公園の遠足が開催されまし
た。見守りのご協力をしていただきましたボランティアの皆様、ありがとうございまし
た。
帰り道では「疲れた～！！！」と言ってノロノロ歩きになっていた子どもたちでした
が、前の子が走って前に追いつこうとすると、疲れているはずなのに元気に前の子
を追いかけて行く子どもたちをみて、「どこにまだそんな元気があるの～？」と感心
するような子どもたちの姿が見られました！


